



Rat für Formgebung  
German Design Council



GERMAN  
DESIGN  
AWARD  
GOLD  
2019

### German Design Award 2019

Wer für den German Design Award ausgezeichnet ist, hat es geschafft, sich erfolgreich von der Masse abzuheben. Das Rennstahl 853 Reiserad Pinion von der **Fahrradmanufaktur Falkenjagd & Rennstahl Bikes** wurde mit dem German Design Award **GOLD** 2019 für seine Innovation und Funktionalität geehrt und setzte sich dabei wiederholt unter den hochqualitativen und internationalen Einreichungen aus 26 Ländern durch. In diesem Jahr waren es sogar über 5.400 - ein Rekord. 2.925 Einreichungen und damit 54% kamen in diesem Jahr aus dem Ausland.

Der German Design Award legt dabei höchste Ansprüche an die Ermittlung seiner Preisträger: In einem aufwändigen Nominierungsverfahren werden durch Expertengremien des Rat für Formgebung nur solche Produkte und Designleistungen zur Teilnahme am Wettbewerb eingeladen, die sich bereits im Vorfeld durch ihre gestalterische Qualität im Wettbewerb differenzieren. Sämtliche Auszeichnungen werden während einer mehrtägigen Jurysitzung ermittelt.

Hierbei versah das hochkarätig und länderübergreifend besetzte Gremium das **Rennstahl 853 Reiserad Pinion** in der Kategorie "Fahrzeuge" mit der **höchsten Auszeichnung „GOLD“** für dessen herausstechende Detaillösungen in einem überaus anspruchsvollem Segment der Reiseräder. Neben dem harmonischen Design überzeugten hierbei am Fahrrad insbesondere der einzigartig hohe Stand der Technik, das hohe Maß an Systemintegration und Funktionalität durch hauseigene und aufeinander abgestimmte Anbauteile aus wie Vorbau, Sattelstütze, Lenker oder Gepäckträger, aber auch die konsequent auf minimalen Wartungsaufwand ausgelegten Komponenten des deutschen Getriebehersteller Pinion in Verbindung mit einem Riemenantrieb von Gates.

Der German Design Award steht für exzellente Zusammenführung von Innovation, Funktion und Design und zählt entsprechend zu dem wichtigsten Design-Wettbewerb für die Fahrradindustrie weltweit und genießt weit über die Fachkreise hinaus höchstes Ansehen. Wir gratulieren der Fahrradmanufaktur Falkenjagd und Rennstahl Bikes zum GOLD Award und zu den großartigen Leistungen auf dem Gebiet des Produktdesigns.